

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



パイナップルの苗(沖縄産)

来られませんか？赤ペン先生で お試し体験もあります！

有田小学校では、これまで学期の終わりに子ども達の算数の学力向上を高めるために、地域のボランティアティーチャー(赤ペン先生)のご協力を得て、算数タイムを3日間行ってきました。その間は担任の先生が通知表を作成する時間を確保するために、赤ペン先生と校長、教頭、教務、特別学級支援員が、算数の復習をしたいと思う子ども達、約20人が放課後に残ってプリントの問題を解く際にヒントを出したり○を付けたりしてきました。もちろん、正解の解答用紙を準備していました。

しかし、今年度、これまで来て下さっていた、赤ペン先生の方々のご都合やご体調によって辞退される方がいらっしゃいます。長きにわたり、ご協力をいただいたことに感謝をしています。ありがとうございました。今後も算数タイムを継続する為に、新たな赤ペン先生としてご協力をいただく方々を募集させていただきたいと思えます。算数を子ども達といっしょにやってみたい方は、どなたでも構いません。こちらで、正解の答案を用意しますので大丈夫です。今回は、9月25日(水)、26日(木)、27日(金)の3日間を予定しています。今回は、校長の私も出張で参加できません。どうぞ、ご都合がつかれる日だけでも構いません。是非、有田っ子の為に、ご理解とご協力を頂ける方は、9月20日(金)までに、有田小学校(43-2246)担当：教務主任の牧瀬までお電話をいただけたいへんありがたいです。どうぞ、宜しくお願い致します。



昨年度(R5年度)の算数タイムの様子です。下学年(1~3年生)と、上学年(4~5年生)に分かれて行ってきました。

薬物乱用防止教室を行いました！

毎年度、6年生を対象にして、有田ライオンズクラブの皆さんのご協力で、薬物乱用の恐ろしさや薬物使用の誘惑の断り方を教えていただいています。今回も亀井寿司の古川次則さんをはじめ、ライオンズクラブの幹事さん、保護司さん、事務局の方をお迎えして行うことができました。ありがとうございました。お話「薬物乱用は、ダメ。ゼッタイ」の中で、薬物乱用とは何か、薬物乱用(シンナー・接着剤を含む)による脳や内臓への悪影響、人から乱用を勧められた時の断り方等について分かりやすく伝えて頂きました。6年生は、薬物乱用の恐ろしさや誘惑された時に、学んだこと活かして、その場から立ち去ることをお礼のことばで述べていました。早期教育の大切さを改めて感じました。



薬物乱用は、皆さんの大切な人生や友だち、家族を壊してしまいます。



読み聞かせボランティア ちゅうリップさん、

今回もすてきな時間をありがとうございました！

今回も、それぞれの学年の子ども達が聴きたくなる本を選んでいただき、素晴らしい読み聞かせをされました。いつも、ありがとうございます。おかげで、子どもたちの頭と心の栄養になりました。



1年生：鷹巣 裕子さん



2年生：吉野 佳子さん



3年生：山口 智美さん



4年生：山崎 久美子さん。



5年生：馬場 久美子さん



6年生：山崎 文子さん

有田町3区の皆さん、おくんちに向けてお疲れさまです！

10月16・17日の有田町のおくんちに向けて、今年度は3区の皆さんが踊りの練習をされています。先日、白川公民館で練習している子ども達の様子を見に行きました。軽快なリズムに乗って、ダンスを教えて下さっていた、池田ひとみさんのご指導で子どもたちのダンスが上達していることがよく分かりました。保護者の皆さんもサポートをされ、区民の方々が協力しておくんちを盛り上げようとされている姿に感謝とすばらしさを感じました。当日まで、あと一ヶ月余りとなり、これから大変かと思いますが、どうぞ、有田っ子を宜しくお願いします。当日は、有田小学校にも振れ舞いに來ていただけることを楽しみにしています。



今回のお便りでご紹介したように、学校は保護者さんや地域の方々のご理解とご協力によって、子ども達の教育が成り立っています。有田小学校は、やきものづくり、音楽コンサート、大掃除、アートギャラリー、シードマイヤーなど、皆さんの協力によって、特色ある教育活動が行えることに感謝し、続けていきたいと考えています。